



# FIESTA DE LA BICICLETA

Como todos los años, este verano se celebró nuevamente la fiesta de la bicicleta en su ya enésima edición.

A las 10 un nutrido grupo de ciclistas entre los que predominaba el elemento infantil y juvenil se hicieron a la carretera y prácticamente sin ningún incidente digno de mención nos presentamos en la ermita de San Mamés donde disfrutamos de un merecido descanso y un refrigerio calorífico-refrescante. La vuelta también sin novedades destacables, salvo alguna caída sin consecuencias hasta

llegar a la sede de la Asociación donde se procedió al reparto de regalos y sorteo de premios.

Como todos sabemos, este paseo ciclista se realiza todos los años y no existe ánimo competitivo ni el reparto de regalos, tiene carácter de premiar ninguna hazaña deportiva, es sólo un paseo en que se disfruta de la ruta y de la compañía de otros colegas ciclistas en un ambiente agradable y distendido.

*Miguel Atance*

## CONCURSO DE PINCHOS Y TAPAS

Como ya es habitual en nuestras actividades celebramos el concurso culinario este año con una variación porque fue de "pinchos y tapas" en lugar de las tradicionales tortillas, aunque la participación en número no fue muy alta, sí en calidad y presentación pues todos los platos eran dignos de los mejores hosteleros, desde pinchos salados como los de Julita (1<sup>er</sup> premio) pasando por tapas de tortilla con setas, revuelto de gambas, pinchos de tomate y anchoa, de salmón, con queso blanco y los crepes de Conchi (2<sup>o</sup> premio) entre tanta delicatessen, el jurado lo tuvo bastante difícil, y todos juntos pudimos con "probar" las buenas manos de los cocineros de Maranchón.

Esperamos que el año que bien os animéis más porque lo pasamos divinamente.

*Texto y foto Ana Monzón*

